



**SORPRÉNDETE**

## En la ciencia también hay sesgos machistas

El concepto *macho alfa* se refiere al macho con privilegios de apareamiento, capacidad de mantener un territorio y jerarquía para alimentarse en una manada.

David Mech lo acuñó en su estudio sobre la jerarquía de los lobos. Frans de Waal lo empleó al investigar la política entre chimpancés y propuso aplicar su trabajo para entender las interacciones humanas.

Los medios de comunicación masiva popularizaron este pseudoconcepto con hombres que destacan en negocios o política por la fuerza bruta.

Estudios recientes muestran que entre lobos y chimpancés el liderazgo se ejerce cuidando a la comunidad y no abusando de ella. El macho alfa es un mito nocivo con sesgo machista y patriarcal.